

# UNIVERSIDAD LABORAL DE CORDOBA: VACACIONES ANTICIPADAS PARA 850 ALUMNOS

CORDOBA, 10. (EUROPA PRESS.) — El rector de la Universidad Laboral de Córdoba —«Onésimo Redondo»— ha adelantado las vacaciones de 850 alumnos que faltaban a clase desde el lunes pasado, los cuales han sido enviados ayer a sus casas. El total de alumnos del centro es de 1.200.

El conflicto comenzó —según información que facilitó ayer la Universidad— cuando los alumnos de uno de los colegios pidieron permiso para estudiar en una reunión algunos de sus problemas. La autoridad académica no lo autorizó y el resultado fue que otros tres colegios se solidarizaron y comenzaron las faltas a clase.

En un escrito enviado luego a la dirección, los estudiantes dijeron que su postura se debía a diversas deficiencias en los servicios de la Universidad y otras dependencias.

Más adelante dimitieron los componentes de los consejos colegiales y del consejo intercolegial, los cuales no aceptaron celebrar una reunión con el rector.

La autoridad académica decidió entonces, de acuerdo con el patronato, enviar a los alumnos participantes en el conflicto a sus casas. Dice el Rectorado que la medida no puede entenderse como una sanción y que su objetivo es sossegar ánimos para que pueda restablecerse el orden académico. La duración de las «vacaciones» es indefinida.